

La Puissance de la tranquillité et de la confiance

**« Dans la tranquillité et dans la confiance sera votre force »
(Ésaïe 30:15).**

Je suis toujours émerveillé par la façon dont Dieu travaille tranquillement dans la vie de son peuple pour accomplir ses desseins. Le résidu pieux décrit par Malachie à la fin de l'Ancien Testament est un témoignage caché et fidèle qui a perduré tout au long de la période entre l'Ancien et le Nouveau Testament, mais qui n'est pas relaté dans les Écritures. La tranquillité n'est pas synonyme de l'improductivité. Élie a découvert la fidélité de nombreuses autres personnes pieuses alors qu'il pensait être le seul à témoigner de Dieu. Dieu a vu ce qu'Élie ne voyait pas.

Les vies qui sortent de l'ombre de l'histoire cachée de la foi, au début des Évangiles, remplissent deux fonctions :

- La première c'est leur contribution à l'annonce de la venue du Fils de Dieu.
- La seconde est l'encouragement qu'elles nous apportent à marcher dans le calme et la confiance devant Dieu.

Face aux armées de Pharaon qui le poursuivaient, Moïse dit à son peuple : « Ne craignez point ; tenez-vous là, et voyez la délivrance de l'Éternel » (Exode 14:13). David écrit dans le Psaume 37 : « Demeure tranquille, appuyé sur l'Éternel, et attends-toi à lui » (v.7). Dieu dit à son peuple par l'intermédiaire d'Ésaïe : « Dans la tranquillité et dans la confiance sera votre force » (Ésaïe 30:15). Mais ils n'ont pas écouté.

Lorsque le temps est venu pour Dieu de révéler la gloire de son amour et de sa grâce en son Fils, il a parlé à travers la vie de ceux qui ont appris à écouter. Le début n'a pas été bon pour Zacharie, qui est rendu muet par son manque de foi. Mais dans son silence, il a beaucoup appris de la bonté de Dieu, et son cœur a débordé de louanges et de prophéties lorsque sa voix lui est revenue après la naissance de son fils, Jean Baptiste. Élisabeth a attendu tranquillement la naissance de son fils. Lorsque Marie lui a rendu visite, Jean a tressailli de joie dans le ventre d'Élisabeth, et Marie a exalté le Seigneur : « Mon âme magnifie le Seigneur, et mon esprit s'est réjoui en Dieu mon Sauveur ! » Ces personnes ont appris à témoigner et à rendre hommage.

Lorsque dévasé par la nouvelle de la grossesse de Marie, Joseph a médité tranquillement sur les circonstances avant que Dieu ne révèle ce qui s'était

passé. Dès lors, Joseph a manifesté une confiance et une obéissance merveilleuses en Dieu, sans parler. Les voix de Siméon et d'Anne, après de longues vies de dévotion à Dieu, témoignent de la fidélité de Dieu et de la gloire de son salut. Enfin, après près de trente années supplémentaires de silence, Jean Baptiste apparaît, préparant puissamment une nation à la venue du Christ et annonçant : « L'Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde » (Jean 1:29).

Ces hommes et ces femmes de Dieu illustrent la valeur d'une vie vécue devant Dieu dans la tranquillité et la confiance. Leurs vies formaient une magnifique toile de témoignages qui précédait la venue du Sauveur. Dieu a traversé les âges dans la vie de son peuple, leur enseignant ses voies de grâce de manière très personnelle et en communion, pour révéler son Fils en eux. Un jour, le silence de l'absence du Sauveur sur terre prendra fin, et le Roi des rois et Seigneur des seigneurs apparaîtra. Dans un monde troublé, nous sommes appelés à vivre pour lui avec la voix tranquille et de la confiance. Il la fera entendre.

Gordon D Kell